

* * *

CARTA DEL SSA AL SLA

Al SLA de la IC
Buenos Aires, enero 17, de 1930

Queridos compañeros:

Sin ninguna de ustedes a que referirnos – desgraciadamente no recibimos nunca comunicación escrita – les enviamos la presente, para imponerlos de los siguientes puntos:

1. Por las crónicas telegráficas, y también por los documentos que les hemos remitido, se habrán enterado ya de la campaña pro-México.

La agitación ha empezado ya en la Argentina con la manifestación hostil realizada ante el consulado mexicano, por parte de la concurrencia de un mitin realizado por el Partido.

Aparte les remitimos todos los recortes de los diarios argentinos, de mas circulación, que comentan el hecho. Esa manifestación ante la Embajada ha obligado al gobierno mexicano a salir de su mutismo. Antes declaraba, por intermedio de sus embajadas, que no se explicaba las razones de las hostilidades comunistas hacia el “gobierno revolucionario” mexicano. Ahora, en cambio, diariamente hace declaraciones, que nos trasmite el telégrafo, que continuará limpiando al país de los elementos indeseables, y que liquidará a los agitadores profesionales del PC, etc. En fin, que está obligado a suprimir su careta democrático-revolucionaria y presentarse en su verdadera faz reaccionaria.

Eso facilita nuestra propaganda entre las masas. En la Argentina, por ejemplo, las manifestaciones que se realizaron tienen el apoyo de la masa; tanto que el Partido Socialista, que ha defendido siempre al gobierno mexicano se encuentra cohibido y opta por el silencio. La campaña continuará.

El gobierno de la Argentina se manifiesta solidario con el de México, y por eso los 11 compañeros detenidos por los hechos de la Embajada mexicana están amenazados de condenas por varios años. De ahí que haya que intensificar la campaña para pedir su libertad.

2. En lo que respecta a la cuestión chilena, les remitimos también aparte los informes que nos envía diariamente nuestro delegado.